

Fecha: 11-08-2024
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general

Pág.: 12
 Cm2: 629,3
 VPE: \$ 960.935

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Promueven la cultura con nueva versión de la “Temporada de Conciertos 2024”**



ALIANZA DEUTSCHE SCHULE LA SERENA Y EMBAJADA DE AUSTRIA

Promueven la cultura con nueva versión de la “Temporada de Conciertos 2024”

En un gesto que refleja el compromiso continuo con la educación y la cultura local, el embajador de Austria en Chile, Stephan Vavrik, visitó, recientemente, el colegio Deutsche Schule La Serena oportunidad en la que interactuó con los estudiantes y la comunidad educativa, subrayando la importancia de la cooperación internacional y la promoción de la cultura austriaca en Chile.

Por otra parte, la Embajada de Austria junto a otras embajadas europeas es patrocinadora de la nueva versión de la “Temporada de Conciertos” organizada por el colegio, permitiendo la visita de artistas de renombre como la violinista japonesa residente en Viena, Tomoko Mayeda, quien inauguró el evento con un exitoso concierto promoviendo el talento austriaco y reforzando el vínculo cultural entre Chile y Austria.

Sin duda, la presencia del embajador Stephan Vavrik, no solo representó un honor para la comunidad educativa Colegio Alemán La Serena, sino que cobró mayor relevancia considerando el estrecho vínculo entre Austria y Chile en el ámbito cultural y educativo.

Durante su ilustre visita, se destacó la colaboración entre Austria y el colegio en la realización de conciertos de música en el contexto de la “Temporada de Conciertos” y otros eventos de sobresaliente nivel. El embajador Vavrik y su esposa, Úrsula Vavrik fueron elogiados por su compromiso y apoyo continuo a la promoción de la cultura austriaca en Chile.

Para el Presidente de la Corporación Colegio Alemán de Elqui, Christian Villarreal Carvallo “la visita oficial del embajador a nuestro colegio, interactuando con los alumnos, nos alegró muchísimo, porque reafirma la confianza de Europa y en particular Austria hacia nuestro proyecto educativo adscrito al Bachillerato internacional (IB) y también a los proyectos de los colegios alemanes de Chile, que suman 22 colegios Deutsche Schule desde La Serena hasta Punta Arenas con más de 19.000 estudiantes”.

En el mismo contexto, el Presidente del Directorio expresó que “con Austria en particular, nos une la realización de conciertos de música de cámara, y otras actividades culturales de gran nivel, contamos con el impulso del señor embajador y su señora, quienes son grandes personas y grandes promotores de la cultura de su país en Chile”, concluyó.

En tanto el embajador, Stephan Vavrik señaló que “debido a la constante colaboración entre el Colegio Alemán La Serena y la Embajada de Austria en temas culturales, quise dar a los

alumnos más visibilidad de la cultura austriaca como otro país de habla alemana, enseñarles sobre el sistema político y económico de Austria y de la Unión Europea para incentivarlos y así abrir oportunidades de intercambio estudiantil o de estudios”

Luego agregó que “reconozco al Colegio Alemán La Serena como colaborador en la entrega al acceso a la cultura de la más alta calidad para los habitantes de la Región de Coquimbo por lo cual vine a estrechar, más aún, los lazos de amistad con ellos y otros importantes actores e instituciones de la zona”, afirmó.

Para la Rectora del Colegio Alemán La Serena, Gabriela Martín Vásquez la visita del embajador significó el fortalecimiento de lazos de colaboración que, sin duda, contribuirán al crecimiento cultural, social y político de nuestros educandos. “El que ellos tengan la posibilidad de interactuar en primera persona con el embajador en torno a temas de relevancia mundial, les permite tener una mirada global, desarrollar el pensamiento crítico y complementar el conocimiento que ya tienen respecto a este tipo de temáti-

cas. Nuestro compromiso, al incorporarnos al Bachillerato Internacional, obedece precisamente a contribuir a un conocimiento internacional que considere variadas perspectivas y que le permita al estudiante tener una mirada completa de la realidad”.

TEMPORADA DE CONCIERTOS 2024

Al igual que en años anteriores el Colegio Alemán lanzó su “Temporada de Conciertos 2024” la que incluye la tercera versión del “Festival de Guitarra Régulo Gayoso” y la presentación estelar del “Cuarteto de Cuerdas de la Filarmónica de Bruselas”.

En colaboración con las embajadas de Austria, Bélgica, Noruega, Suiza y el Festival de Música Huilo, la “Temporada de Conciertos 2024” ofrecerá un total de 6 conciertos abiertos a público general presentando a destacados artistas de amplia trayectoria internacional.

Tras la exitosa inauguración, el pasado 24 de julio, con la presentación de la violinista Tomoko Mayeda, el evento contará en un segundo encuentro con el recital del violinista uruguayo - alemán Oscar Bohórquez, pupilo del virtuoso violinista Aaron Rosand en el Instituto de Música Curtis de Filadelfia y del violinista del Cuarteto Alban Berg, Günter Pichler, en la Universidad de Música de Viena.

Posteriormente, se presentará el Cuarteto de Cuerdas de la Filarmónica de Bruselas, conformado por Otto Derolez (Bélgica), Mari Hagiwara (Japón), Mihai Cocea (Rumania), y Julius Clément (Alemania) el que interpretará piezas de Bach, Hayden y Shostakovich.

La temporada también incluirá conciertos del “III Festival de Guitarra Régulo Gayoso”, el cual contará con la presentación del guitarrista local Francisco Vergara (Chile) quien será acompañado en el escenario por el destacado violinista Juan Guillermo Acuña (Chile) y la cornista Lene Skomedal (Noruega) quienes interpretarán un repertorio variado incluyendo obras de Piazzolla, Giuliani y música noruega.

Concluyendo los conciertos del “Festival Régulo Gayoso” tendrá lugar el concierto de Johan Smith (Suiza) y Alexis Vallejos (Chile), dos de los más premiados guitarristas en el circuito internacional que nos deleitarán con dúos y transcripciones inéditas para guitarra. Los guitarristas serán acompañados en escena por la violinista local, Daniela Gayoso, integrante de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de La Serena y del Cuarteto Terral. La temporada culminará con el concierto de los ganadores del concurso “Jóvenes Talentos” del Festival de Música Huilo quienes realizarán clases magistrales ejecutadas por los estudiantes de las academias de violín, viola y violonchelo.

En relación a esta nueva temporada de conciertos, el productor creativo Raúl Vergara señaló que “esta temporada consolida el trabajo hecho en años anteriores, presentando en cada concierto a artistas de trayectoria internacional ante un público exigente y ávido de asistir a conciertos de la calidad que ofrecemos”.

